

## 主な行動報告&予定

- 7月** 消防団操法大会祝勝会（第3分団第4部初優勝）  
 青少年育成市民会議（祈健全育成・街頭啓発活動）  
 第3回議会臨時会（農業委員選出）  
 可児高校キャリア教育支援事業（地域福祉）  
 名城大学昇ゼミ（新しい議会を担う議員の資質）  
 奥村健太氏講演会（TVを可児高校OBから学ぶ）  
 地域夏祭り（少子高齢化は何処の話しかと）  
 フィリピン旅行（元赴任地の変貌驚嘆・友情不変）

- 8月** 議会全員協議会（議会臨時会内容確認）  
 第4回議会臨時会（議会内役職等構成変更）  
 中学生サミット（スマホで素直に熱い議論）  
 小学校環境整備（草刈り奉仕隊出陣・快汗）  
 全員協議会（教育委員・固定資産審査委員）  
 議員研修会（川本達志氏・決算審議のポイント）  
 教育福祉委員会（福祉センター指定管理者）

- 9月** 第5回議会定例会（平成25年度決算審査開始）  
 予算決算委員会（提言対応、決算実績確認）  
 児童生徒作品展（発想は時代の鏡と感嘆）  
 大織部展（国宝卯の花牆に3度目・地元で面会成就）  
 防災訓練（恒例行事から年々現実に、脱皮やよし）  
 本会議（一般質問レベルの講評も寄稿されたし）  
 可児高校報告会（高校生の社会感立派）  
 中学校体育祭（数は減れども、元気は倍増）  
 福祉大会（絆の実践部隊に感謝）  
 予算決算委員会（健康診査受診率UP策を講じよ）  
 車椅子ツインバスケットボール中学生大会<sup>㊦</sup>  
 教育福祉委員会（先進地視察は行政と合同を提案）  
 市職員提案発表（若手の自発的に好感・乞う継続）  
 予算決算委員会（提言作成・完全実施を期待）  
 小学校運動会（地域の宝＝世界の宝へ）  
 名城大学県支部総会（可児キャンパス情報収集）  
 定例議会閉会（一般会計決算審査で討論）

- 予定** 11月27日第6回議会定例会開会  
 11月29日クリーブランド高校生来可

# まゆめかな

さかいまさし通信



秋空に映えるコスモス

## ご挨拶



可児市 市議会議員  
**さかい 正司**

座右の銘 広く遠くゆくり

最近の国内選挙は投票率が極めて低く、気になり、  
 多く一部議員の不行状で議員なる族の不信感増幅、  
 政治に対する諦めの反映だと思えます。  
 気を取り直して投票にはお出かけいただき、ご  
 自身の権利行使をして下さい。  
 棄権しては何の事態打開にも繋がらな  
 せん。

気候変動を  
 あれこれ語ってい  
 るうちに、今年もい  
 つの間にか秋がやっ  
 きました。  
 皆様にはお変わりなくお  
 過ごしのことと存じます。  
 まもなく可児市長選挙です。  
 来年春には県議会議員選挙  
 があり、夏の市議会議員選挙  
 と続きます。

ほとんどの議員は前進を信じて  
 一生懸命働いています。

## まさしの議会発言

### ■討論

議場で個人の立場で自由に意見を述べる事ができるのは、主に一般質問と討論です。

一般質問は議会広報、CTKや新聞等で取り上げますが、討論は自分の考えを訴えて、賛同者を増やす目的でなされるため、扱いも地味で、行う議員も少ないのが現状です。

しかし議員は予算と決算には深く真剣に関わる義務があると考え、今回も一般会計の決算認定について討論しました。

そのごく一部を記します。詳細は後日発行される会議録等で確認下さい。

### ■歳入

健全財政運営と資金繰りについては特に問題ないと判断しました。

市税全体の収納率が向上し、県下の順位も9位から5位になりました。

滞納者の増加は納税意欲に影響します。さらに努力を続けて欲しい。

ふるさと応援寄付は26件増えましたが、今後自治体間競争の激化が予想されるので更にお礼等を工夫されたい。

### ■歳出

予算が余ったように見受けられる部分があります。予算積算の精度を上げ、正確な実施計画の作成に努めてもらいたい。

健康診査事業で受診者が予定数をかなり下回った。受診率向上策を模索し、健康寿命増進と医療費抑制につながる努力を強く希望します。

### ■債務と基金

債務は世代間の平準化、公平な負担を保障すべきです。財政運営上の調整弁にはなりません。持続可能な長期財政工程表をつくるべきです。

基金は災害想定、各種施設の老朽化対策を練り、目標金額を設定して、市民サービスの安定を図って欲しい。



〈ガンバレ地方都市〉東海飛驒市会 in 名古屋

## ●ロハス(LOHAS)の窓●

### 空き家

市議会提案で空き家管理条例を制定しました。

家が利用されずに放置される、もったいない状況が増えています。

社会構造に合わせた長寿命構造物改革に方向転換しなければと思います。

## 知って得するマメ知識 <vol.28>

### ひつじの毛のお話し



### スポーツとウール

ウールの吸湿速乾性に着目し、開発されたのが「スポーツウール」です。

内側にウール、外側にポリエステル等の二重構造ジャージイ素材です。

汗でベトつかず、体温の過度の上昇防止、汗冷えの心配なし、家庭選択可能とウールは進化しています。

9月27日御嶽山噴火直後の13時から高山市で講演会があり、来賓の高山市副市長が挨拶冒頭で噴火の事実を話されました。

美しさに惹かれて何度も登った山で、こんなに多くの犠牲者が出る事など、その時点では思いもよりませんでした。

山から突きつけられた自然の驚異をしっかりと受け止め、今後には活かさねばならないと思います。

犠牲になられた方々に報いるためにも。合掌

